

CABRERIZOS

El Consistorio ahorrará el sueldo de la alcaldesa que cobrará su jubilación

El pleno aprueba la retribución de 40.000 euros brutos anuales para el cargo de Alcaldía en dedicación exclusiva, que a partir del próximo mes dejará de cobrar Lourdes Villoria

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos acogió ayer por la tarde el pleno extraordinario de formación y organización de las delegaciones del equipo de Gobierno, al que se incorporan José Manuel Jiménez y Ana María Alfaraz como nuevos concejales.

Un grupo de Gobierno que mantendrá la continuidad en la línea de trabajo desarrollada durante la última legislatura, en la que la mejora de la comunicación con la capital será una de las prioridades, además de seguir ampliando las dotaciones y los servicios municipales existentes, siempre desde la transparencia en la gestión municipal, por lo que se crea la Concejalía de Transparencia que llevará José Ángel García.

En cuanto al establecimiento de dedicaciones exclusivas, aunque el pleno ayer la retribución que tendrá el cargo de Alcaldía en régimen de dedicación exclusiva, no se corresponderá en esta legislatura con lo que cobrará la actual alcaldesa, Lourdes Villoria, ya que su próxima jubilación permitirá a partir del próximo mes ahorrar a las arcas municipales el importe de los 40.000 euros brutos anuales, que es el máximo que marca la Ley y que fueron aprobados por mayoría (PP y C's). Una cantidad que según Villoria repercutirá "en beneficio del municipio en general y que se irá aplicando en función de las necesidades o mejoras que Cabrerizos necesite, en obras o infraestructuras".

Asimismo, el pleno dejó fijada la periodicidad de las sesiones ordinarias, que se mantendrán como hasta ahora cada dos meses, el último jueves de los meses impares, por la tarde.

LOS RESPONSABLES



Lourdes Villoria
Enfermera, supervisora del Laboratorio de Hematología del Complejo Hospitalario y repite al frente de la Alcaldía con mayoría absoluta. Cargo que compatibilizará con el de procuradora en las Cortes regionales. Se encargará de Urbanismo, Infraestructuras, Tráfico, Sanidad y Transporte.



Jesús Quintero
Este asesor contable y laboral será el primer teniente de Alcalde y se ocupará de las delegaciones de Régimen Interno, Comercio, Empleo, Asuntos Sociales y de la portavocía del Grupo Popular en el Ayuntamiento, cargo en el que repite.



José Ángel García
Será el segundo teniente de alcalde del Ayuntamiento de Cabrerizos. Es profesor de Secundaria y se ocupará de las delegaciones de Economía y Hacienda, Presupuestos, Comunicación e Información y Transparencia que se crea nueva esta legislatura.



Carmen García
Profesora y directora de un colegio de Primaria, será la tercera teniente de alcalde. Se encargará de las concejalías de Cultura, Educación, Juventud, Festejos y Mayores en las que repite en su segunda legislatura como concejal.



José M. Jiménez
Funcionario e Ingeniero Agrícola accede por primera vez al Ayuntamiento como parte del nuevo equipo de Gobierno. José Manuel Jiménez se ocupará de las delegaciones de Deportes (instalaciones y actividades) y Piscinas municipales.



Ana María Alfaraz
Ama de casa que llega al Consistorio para encargarse de dirigir las áreas de Obras y Servicios, Mantenimiento, Medio Ambiente, Parques y Jardines, Limpieza Viaria y Atención al Ciudadano. Nueva en el Consistorio, pero muy conocida en el municipio.

SANTA MARTA

Declarada nula la permuta del terreno de la nueva biblioteca

El Juzgado Contencioso Administrativo nº 1 de Salamanca declara nulo el acuerdo de pleno en el que se aprobó hace tres años un convenio urbanístico por el que se adjudicaba la ejecución de una biblioteca nueva sobre un solar municipal, a cambio de recibir otro solar municipal para hacer viviendas protegidas. Un convenio que no tuvo efectividad desde el momento en que IU interpuso el recurso, como reconoce el alcalde, David Mingo. | EÑE

VILLAMAYOR

La edil María Cuesta no tendrá dedicación en el Ayuntamiento

El alcalde de Villamayor, Manuel Gago, ha aclarado que la concejal María Cuesta, del Partido Socialista, no tendrá dedicación por su trabajo en el Ayuntamiento de la localidad ya que sería incompatible al estar jubilada. Los que sí tendrán dedicación serán el alcalde, la concejal socialista Olga del Arco y el concejal de UPyD, José Martín Bravo, que también forma parte del equipo de gobierno y que tendrá dedicación parcial. | EÑE

CASTELLANOS

El Ayuntamiento organiza un taller de repostería creativa

El Ayuntamiento de Castellanos ha organizado un taller de repostería creativa para adultos que tendrá lugar el próximo 18 de julio por la mañana en el centro San Roque de la localidad. El taller permitirá a los participantes aprender a modelar, decorar galletas y magdalenas con pasta de azúcar. Además los participantes se podrán llevar las recetas a casa y no tendrán que llevar ningún material ya que todo lo dispondrá la organización. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Finalizan las obras de impermeabilización de la Biblioteca Municipal para evitar filtraciones

La reforma se une a la renovación de la cubierta del edificio

EÑE | SANTA MARTA

La reforma de la impermeabilización de la Biblioteca Municipal ha sido la obra más inmediata con la que ha iniciado su trabajo el nuevo equipo de Gobierno, en la que ha invertido 2.400 euros, que se suman a los 24.000 de las actuaciones ya realizadas.

Las obras acaban de concluir y han buscado terminar con los problemas generados por las fil-

traciones de agua, que provocaban diversas goteras en el edificio con la incomodidad para los usuarios de este servicio. Las goteras se produjeron porque una lima fuera del tejado estaba rota, lo que provocó un desbordamiento en el canalón oculto que recogía el agua de lluvia del faldón inclinado de chapa galvanizada.

En este sentido, los concejales de Obras y Servicios, Marta La-

brador, y de Cultura, Francisco Miguel García, confían en que esta actuación, que ha sido supervisada por los técnicos "sea la solución definitiva".

En la reparación se ha levantado la chapa de cubierta y se ha colocado una nueva impermeabilización, además de bajarse los aliviaderos de agua porque estaban muy altos, lo que hacía que el agua entraba a la biblioteca.



Los concejales Francisco Miguel García y Marta Labrador. | EÑE